



志比北小学校だより

第11号 平成28年9月1日(木) [大谷 発]

2学期スタート!!! 規則正しい生活から

2学期がスタートしました。夏の暑さも落ち着き少しずつ秋の気配が漂い始めました。プールや外遊びでしっかり日焼けし、家族とのたくさんの思い出話をお土産に、子どもたちも元気よく登校してきました。夏季休業中、一番心配していた交通事故や水の事故、大きな病気やけがといったこともなく、学校生活を始められることを本当にありがたく思っています。まずは、2学期のスタートがうまく切れるように、早寝・早起き・朝ご飯といった規則正しい生活リズムを取り戻してほしいものです。各家庭において、ご指導ご協力をお願いします。

夏休みを振り返って 夏季レクリエーション

8/6(土)7(日)、PTA夏季レクリエーションが実施されました。でこんぼの森での活動、防災体験ということでの夕食づくりや学校での宿泊を行いました。企画・準備、および、当日ご協力いただきました保護者の皆様には、本当にお世話になりました。

◆でこんぼの森での活動



森の探検



川遊び

◆夕食づくり

高学年は、薪とお釜でご飯を炊きました。この他、災害時を想定しビニール袋での炊飯なども行われました。



いろいろな方法で炊いたご飯をカレーでいただきました。みんなお腹ペコペコで何杯もおかわりをしました。



親子奉仕作業

8/27(土)、親子奉仕作業が行われました。今年度初めて夏休み中に作業をお願いしましたところ、たくさんの保護者の皆様のご参加をいただきました。100mトラック・遊具周辺・北っ子農園の除草、古い土のうの処分、トイレの換気扇・窓ガラスの清掃などの作業により、お陰様で学校全体がすっかりきれいになりました。気持ちよく2学期がスタートできますこと、本当にありがたく思います。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。



最近の活動より

連合体育大会に向けて



9/14(水)上志比小グラウンドにて開催されます町小学校連合体育大会に向けての練習が、8/24(水)より始まりました。夏休み中は、全体での基礎練習やリレーのバトンパスの練習を行いました。今後は種目別の練習やリレー練習を中心に、本番に向けて取り組んでいきます。

また、9/9(金)には上志比小グラウンドでの合同練習会を計画しています。本番のトラックを使ってのリレー練習で、200mトラックの感覚をつかむのがねらいです。

森の学習

9/28(水)に学校林にて実施予定の「森の学習」に向けて、8/29(月)に職員で学校林の下見に出かけました。書写でお世話になっている鈴木昌勝先生にご案内をお願いし、現場までの道や作業内容等について確認をしました。鈴木先生は、今から50年以上も前に本校児童として、最初にこの場所に植林をしたとのことで、大変思い出深いというお話をされていました。

当日は、県の担当の方にもおいでいただき、森を育てるための様々な作業について、現場での学習を行う予定です。



学校林標柱

秋花壇地方審査

9/1(木)、フラワー・ブラボー・コンクール福井・吉田地区の秋花壇審査が行われました。美化図書委員が中心となって、種まき、仮植、定植などの作業を行ってきた花壇ですが、今年も立派な花を咲かせてくれました。



9/1 秋花壇審査(福井・吉田地区)

夏休み作品展

夏休み作品展を以下の通り開催いたします。ぜひ、ご覧ください。

- ◆会場 本校 図工室
- ◆日時 9月2日(金) 13:00~17:00
- 5日(月) 8:00~17:00
- 6日(火) 8:00~12:00

